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後期学級役員任命後期学級役員任命
10月７日（月）には、生徒会役員、後期学級役員任命式が行われました。新生徒会役員７名、後期学

級役員（学級委員長、副委員長、書記）66名の代表に任命状が渡されました。呼名の際はさすがリーダ
ーと言える自信に満ちた立派な返事でした。社会の基礎集団は家族であるように、学校の基礎集団は「学
級」です。学校生活の大半は「学級」で営ま
れています。授業を参観すると、その学級の
雰囲気がよくわかります。挨拶がしっかりで 年 組 委 員 長 副委員長 書 記
きる。教室にごみひとつ落ちていることなく、１年１組 加藤 晴 増子亜美 大和田美乃里
ロッカー等もきれいに整理整とんされている。 ２組 岩月大翔 野崎結愛 志田柚季
掲示物が工夫されている。そして、互いを認 ３組 赤沼恵悟 中澤結愛 南梨夢乃
め励まし合いながら温かい雰囲気の中で学び ４組 星野烈輝 佐々木萌里 大和田陸
合う姿がある学級、きっとこの学級には良き ５組 安田 葵 渡部桜哉 小林咲絢
リーダーがいたり、温かい思いやりの心の持 ６組 曲山 澪 石川一平 手塚 陽
ち主がたくさんいたりするのだろうと思いま ７組 前林沙里奈 遠藤暖太 日下未悠
す。温かい人間関係の中でやる時は手を抜か ８組 栁田虎一 前田菜々花 安部冬詩
ずしっかりとできる学級、そんな規律ある学 ２年１組 髙德小暖 平栗獅己 佐藤絢音
級が一つでも多くなれば、『富中PRIDE』に ２組 橋本華奈 馬場翔悟 鈴木理瑚
繋がっていくのではないでしょうか。その意 ３組 堺入由芽 佐藤 唯 渡部蒼志
味でも、今回任命された学級役員の力が重要 ４組 岩﨑祐莉 宗像真央 緑川真結花
になります。学級がまとまらずうまくいかな ５組 長谷川欄 鈴木 律 鈴木優斗
い時もあることでしょう。でもその困難をど ６組 大河原琉 堀金阿子 熊田空良
う乗り越えていくのか、そこがリーダーの力 ７組 上野陽生 遠藤結月 島貫七星
の見せ所です。間近に迫った榎祭、その中心 ３年１組 星 大樹 岡田彩音 藤田奈々花
的行事である合唱コンクールは、その学級の ２組 鈴木ひかり 山口亜由夢 添田桔平
普段の姿やカラーを見ることのできる絶好の ３組 松本 空 飯 亨介 牧山美里
機会だと思っています。合唱を通してどんな ４組 菅野柊羽 舟見咲樹 長岡颯人
学級の姿が表現されるのか、どんな学級力を ５組 遠藤愛斗 渡部陽夏乃 小林萌々花
見せてくれるのかを楽しみにしています。 ６組 江口来偉 林 那夕 鈴木優美音
学級委員長各学年代表の抱負です。 ７組 佐藤琉冴 飯村琴海 坪井凌太

前期学級委員長の目線から１年３組を見ていると、様々な改善点が見つかりました。特に
休み時間から授業への切り換えができていない点が目立ちました。後期はそんな短所を長所
にできるようにしていきたいです。しかし、１年３組は悪い点ばかりではありません。良い
点もあります。それは、チーム力があるという点です。友達との絆を深めて物事に取り組む
ことができています。長所は今後大切にし、より良いクラスにしていきたいです。学級目標
として、１年３組では「団結力のあるクラス」を掲げています。残り半年は、学級目標が達
成できるよう、委員長として恥じぬようにクラスの要、かつまとめ役だという自覚をもって
取り組んでいきたいです。（１年３組 赤沼恵悟）

私はこのクラスを、明るくてみんなといるだけで笑顔になれるような場所
にしたいです。しかし、団結力やメリハリがしっかりとしていなく、私も切
り替えが苦手なので、クラスの中で注意し合い、共に高めていきたいです。
このクラスは個性が強く、またバラバラなので、それをまとめて一人一人の
個性を生かし認め合うクラスをつくりたいです。

（２年１組 髙德心暖）



僕は「楽しく明るく生活する中にもメリハリのあるクラス」をつくりた
いです。３学年の後期になるこの時期は受験勉強
の仕上げの時期となります。勉強に力を入れるよ
うになりますが、そればかりでも身が苦しくなっ
てしまい、効率が上がらないと思います。緊張感
は持ちつつ、クラスにいる時には楽しく生活でき
るような環境をつくっていきたいです。

（３年１組 星 大樹）

生徒会役員、学級役員の
任命に伴い、生徒会専門委 生徒会専門委員会委員長
員会の新たな委員長が２年 生活：丸野和士(2-2) 学習：吉田歩花(2-6) 保健：安部魁莉(2-4)
生から指名されました。専 美化：後藤圭太(2-2) 緑化：高橋直生(2-4) 福祉：古川優芽(2-6)
門委員会の活動は生徒会に 図書：坂内 葵(2-7) 広報：髙橋彩葉(2-5) 放送：猪狩千陽(2-1)
おいてとても重要な役割を 給食：長尾健ノ介(2-2) 特別委員会 応援団長：田母神稟(2-2)
果たしています。毎日行う
日常的な活動はもちろん、支援学校との交流会や地域ふれあい活動など、富中の伝統的活動を継承して
いる委員会もあります。同じことを同じようにやればいいのではなく、今までの活動に「＋α」の工夫
を加えながら中身を充実させてほしいと強く思います。11名の新たなリーダーに大いに期待します！

10月６日（日）には、富田東小校庭において第
53回富田町体育祭が開催されました。本校の生
徒会役員（二瓶柚乃さん、狗飼康生君、千葉桃佳
さん、安齋颯君）、１年生学年運営委員（赤沼恵悟
君、西本夏菜さん、藤枝賢司君、増子花暖さん、
櫻澤成美さん、渡邉柚奈さん、五十嵐はなさん）
の生徒11名が様々な係で体育祭の運営に活躍して
くれました。さすが富中のリーダー達でした。立
派に地域貢献を果たしてくれました。富田東地域
公民館館長さんからも「よくやってくれました」
とお褒めの言葉をいただきました。11名の
生徒のみんな、ご苦労様でした。

生徒会最大の行事“榎祭”迫る!!
～ 思い出は今この瞬間～ 思い出は今この瞬間（とき）（とき）に ～に ～

今、学校では朝から放課後まで各学級の歌声に満ち溢れています。いよいよ“榎祭”がやって来ます。
また、各係の準備やリハーサルも急ピッチで進んでいます。学校全体の雰囲気から榎祭に賭ける生徒の
みんなの熱い思いを強く感じることができます。今年のテーマにあるよ
うに、今まさに君達のStoryがつくられています。本番、そしてその後、 各係のリーダー達
このStoryがどのように展開していくのか、楽しみです。特に３年生は 実行委員長 今野虹典
最上級生としてむかえる最後の榎祭です。総勢226名の文化祭実行委員、 オープニング係 堀越悠輔
それらを牽引し束ねる３年生のリーダーシップに期待しています。美術 ビックアート係 坂野円花
部、家庭科部、科学部など、文化部の発表・展示にも期待します。この 会場係 高橋優佳
榎祭の取 今年から始まった合唱の縦割り合同練習会今年から始まった合唱の縦割り合同練習会 装飾係 菊地美愛
り組みに 総合発表係 長岡颯人
よって、 合唱係 箭内佑都
学級力と 有志発表係 安部 凜
学校力を 放送・照明係 高野功雅
共に高め エンディング係 水口颯太
ていきま 学習展示係 力丸愛花
しょう！ 要項係 佐藤雅哉


